



English version below

### **Kontaktaufnahme mit einem Domaininhaber des Registrars Deutsche Telekom AG**

Sie möchten den Inhaber einer Domain kontaktieren, dessen Domain über die Deutsche Telekom AG verwaltet wird?

Aufgrund der Bestimmungen der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) sind personenbezogene Kontaktdaten wie die E-Mailadresse des Domaininhabers nicht öffentlich zugänglich.

Sollten Sie ein berechtigtes Anliegen haben, den Domaininhaber zu kontaktieren, senden Sie uns bitte eine E-Mail für den Domaininhaber an die E-Mail-Adresse [registrar@telekom.de](mailto:registrar@telekom.de).

Nach einer Prüfung leiten wir Ihre Anfrage an den Domaininhaber weiter und bestätigen Ihnen die Weiterleitung der E-Mail an den Domaininhaber.

---

English version

### **Contacting a registrant of registrar Deutsche Telekom AG**

Would you like to contact the registrant of a domain name that is managed by Deutsche Telekom AG?

Due to the provisions of the General Data Protection Regulation (GDPR), personal contact details such as the e-mail address of the registrant are not publicly accessible.

If you have a legitimate interest to contact the registrant, please send us an e-mail for the registrant to [registrar@telekom.de](mailto:registrar@telekom.de).

After verification, we will forward your request to the registrant and confirm via e-mail to you that your request was forwarded to the registrant.